



Alcaldesa invita a participar este domingo de la Fiesta “Dalcahue se va al Chanco”

Con el firme compromiso de impulsar la cultura local, fortalecer el turismo y brindar espacios de encuentro a la comunidad, la alcaldesa de Dalcahue, Alejandra Villegas, supervisó este lunes los avances de los trabajos en el Parque Municipal de Teguel, lugar donde este domingo 27 de julio se celebrará la fiesta gastronómica y cultural “Dalcahue se va al Chanco”.



llena de vida cuando celebramos juntos”, señaló la alcaldesa Alejandra Villegas.

El evento contará con la participación de 14 módulos gastronómicos donde los sabores del chanco, la cocina chilota y los productos locales serán los grandes protagonistas, junto a la presencia de 38 emprendedores que ofrecerán artesanía, productos locales y sabores únicos, explicó por su parte la encargada de Desarrollo Local de la municipalidad Marcela Staforelli.

La jornada incluirá además música en vivo, espacios de recreación y el primer campeonato de Truco de Dalcahue, organizado por el Club Deportivo Dalcahue. Esta competencia buscará coronar al campeón de este tradicional juego de cartas, combinando estrategia, picardía y

herencia cultural en un torneo con premios para los cuatro primeros lugares.

La jefa comunal recorrió las instalaciones junto al equipo municipal, para garantizar un evento seguro, ordenado y acogedor para los cientos de vecinos, vecinas y visitantes que llegarán desde distintos puntos de la región y el país.

“Queremos hacerles una cordial invitación a todas las familias de Dalcahue, de Chiloé, de la región y también a quienes deseen venir desde más lejos: los esperamos este 27 de julio para desafiar el frío y vivir una fiesta inolvidable. Tendremos gastronomía, música, tradiciones, emprendimiento y mucho calor humano en el parque Teguel. Nuestra comuna se

Desde el municipio se ha dispuesto todo lo necesario para que la comunidad y los visitantes disfruten de una experiencia segura, gratuita y de calidad. **“A pesar del invierno, tendremos un ambiente cálido y familiar, pensado para que todos puedan disfrutar y compartir nuestras raíces. Están todos invitados a ser parte de esta fiesta que nos representa y que reafirma nuestra identidad como dalcahuinos”**, concluyó la alcaldesa.

“Dalcahue se va al Chanco”, destacan desde el municipio, es una iniciativa que busca reactivar la economía local, promover la cultura chilota y reforzar el sentido de comunidad, a través de un evento que combina sabor, música, historia y alegría.

